SE COMENTA

Que, luego del amago de Higinio Martínez ante los caprichos del PVEM y PT, aliados de Morena, de alguna manera salió como refuerzo el coordinador de la bancada guinda en el Congreso local, Maurilio Hernández, al advertir que el acuerdo de la coalición aún está sujeto a cambios.

Diplomático como es su estilo, pero experto en los mensajes entre líneas, acerca de las listas de candidatos locales pendientes señaló que hay diálogo en marcha con ambas fuerzas políticas, pero que aún están en las definiciones; es decir, al buen entendedor... ¿lograrán apagar los fuegos internos a tiempo?

Que lo cierto es que, según el líder nacional morenista, Mario Delgado, ayer era el límite para de una buena vez sacar el listado de los ungidos de su partido... Parece que las aguas aún se agitan en todos los frentes, y el tiempo corre inexorablemente. Todo indica que para quienes finalmente salgan a buscar el voto habrá poco tiempo y condiciones complicadas para posicionarse.

Que aunque el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) aprobó recortes al presupuesto de este año en prácticamente todos los renglones, el acuerdo no dejó satisfecho a todo el Consejo General porque, echándole más sal a la herida, hay quienes aseguran que se pudo hacer más al respecto, pues "todavía se observan gastos innecesarios". Cuestión de revisar más a detalle los números en este instituto que salió raspado desde el "camioneta-gate" en plena época de austeridad

Que derivado del análisis del Plan Estatal de Desarrollo, todo indica que la postura mexiquense con los estados vecinos, especialmente Ciudad de México e Hidalgo, será dura en varios temas de trascendencia. Ahí los ejemplos del agua y la basura, donde después de décadas de permisividad, se plantea la exigencia de justicia y equidad.

Lo curioso es que ahora las **tres** entidades son del mismo signo político, lo que pondrá pimienta a las negociaciones que se prevén ríspidas... ¿Será necesaria la intervención de un gran árbitro?